



Celebración del Día Mundial de la Acreditación 2018

Desde hace once años, alrededor del mundo cada 9 de junio se celebra el Día Mundial de la Acreditación, la entidad mexicana de acreditación, a.c., *ema*, festejó con gran júbilo esta fecha el pasado viernes bajo el tema **“Acreditación: Entregando un mundo más seguro”**.



De izq. a der. Lic. Francisco Martha Hernández, Secretario de la entidad mexicana de acreditación, Mtro. Juan Manuel Romero Ortega, Coordinador de Innovación y Desarrollo de la Universidad Nacional Autónoma de México, Dra. Armida Zuñiga Estrada, Comisionada de Control Analítico y Ampliación de Cobertura de Comisión Federal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios, COFEPRIS, Biol. Jaime Eduardo García Sepúlveda, Subprocurador de Auditoría Ambiental, Procuraduría Federal de Protección al Ambiente, Arq. José Manuel López Campos, Presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo CONCANACO – SERVYTUR, Ing. Jesús Cabrera Gómez, Presidente de la entidad mexicana de acreditación, MVZ. Enrique Sánchez Cruz, Director en Jefe del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria, SENASICA, Lic. Alberto Ulises Esteban Marina, Director General de Normas de la Secretaría de Economía, Dra. Patricia Rosa Linda Trujillo Mariel, Comisaria General y Titular de la División Científica de la Policía Federal, Dr. Víctor Lizardi Nieto, Director General del Centro Nacional de Metrología y el Ing. Odón de Buen Rodríguez, Director General de la Comisión Federal para el Uso Eficiente de la Energía

La seguridad debe estar presente en lugares de trabajo, productos y equipos, transportes, alimentos, vías de comunicación, ambiente, y turismo, como una responsabilidad compartida universalmente.

En los mensajes de nuestros oradores se resaltó la importancia de las acreditaciones entregadas por **ema** y las aprobaciones de las autoridades, para generar la confianza en un mundo más seguro.



**Biol. Jaime Eduardo García Sepúlveda,
Subprocurador de Auditoría Ambiental,
Procuraduría Federal de Protección al
Ambiente**



**Arq. José Manuel López Campos,
Presidente de la Confederación de
Cámaras Nacionales de Comercio,
Servicios y Turismo CONCANACO –
SERVYTUR**



**MVZ. Enrique Sánchez Cruz,
Director en Jefe del Servicio
Nacional de Sanidad, Inocuidad y
Calidad Agroalimentaria,
SENASICA,**

**¡Agradecemos a todos los que nos
acompañaron en esta celebración!**